



学校到達目標～日本一幸せな学校～

節目を大切に

生徒指導主任 日下 道太郎

暑い日々が続き、夏らしい気候となってきました。先日の期末テストでは、どの教室でも最後まで取り組む姿が見られ、ここぞという場面で集中して頑張れる良さを感じることができました。

7月に入り、一学期もいよいよ残り一カ月を切りました。振り返ると、新しいクラス、新しい友人たちと少しの緊張の中、新学期がスタートしたと思います。1、2年生は校外学習、3年生は修学旅行を経験することで、交友関係が広がったり、クラスメイトの新たな一面を知ることができたりしました。学校生活の中でも明るく元気な笑い声が聞こえてくることも多くなってきました。また、授業を大切に、集中して取り組む姿はどの学年でも見られています。二学期以降も主体的に取り組める授業を目指し、頑張ってもらいたいと思っています。

さて、一学期の経験を自分たちの力に変えていけるようにするために、大切にしてほしいことは、しっかりと一学期の自分を振り返ることです。良かったこと、頑張ったことは継続し、苦手なこと、改善しなければならぬことにきちんと向き合い、これからの目標設定に生かしてください。

7月は一学期を締めくくると「節目」の月です。竹も節があるから強く、しなやかに伸びていくと言われていています。皆さんも7月という「節目」の月を大切に過ごすことで、強く、しなやかな人間に成長してほしいと思います。



○6月のトピックス

○土曜参観を実施しました<6月4日(土)>

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため地域ごとに時間を設定した土曜参観を実施しました。多くの保護者の皆さまには、ご参観いただきありがとうございました。

○小学校の先生方にお越しいただきました<6月13日(月)>

小学校の時に世話になった先生方にお越しいただき、授業を参観してもらいました。小学校を卒業してまだ間もないですが、みなさんの成長した姿を見てもらえたことと思います。

○避難訓練を行いました<6月17日(金)>

京都府南部に地震が発生したことを想定した避難訓練を行いました。大地震発生直後の動き、避難時の危険性を考える機会となりました。

○期末テストを実施しました<6月22日(水)・23日(木)>

1年生にとっては、初めての定期テストとなりました。どの学年も真剣に取り組んでいました。



○障がい者理解教育＜6月28日（火）＞

講師に、阪根泰子先生・東 武志 先生 をお招きし、講演及び車いす体験・車いすバスケットボールの体験を行いました。新たな目標を見つけ前向きに過ごされているお二人から、自分自身の生き方を考える機会となりました。



○民生児童委員の皆さんとの懇談会＜6月17日（金）＞

主に、学校の様子や地域の様子等の交流をしました。お忙しい中お集まりいただきありがとうございました。また、登下校の見守りや校門でのあいさつ運動でもお世話になり感謝しています。



○山城陸上競技大会結果＜6月19日（日）太陽ヶ丘＞

***京都府大会出場者掲載。京都府大会での健闘を祈っています！**

【男子の部】

- 共通 200m 第3位 仲 泰世
- 共通3000m 第2位 岸田和真 第6位 植村悠矢
- 低学年4×100mR 第4位 山本天馬・中濱航希・飯沼寛大・飯沼祐貴
- 共通4×100mR 第2位 樋口航世・仲 泰世・本田明優人・北村 亮
- 共通四種競技 第1位 北村 亮



【女子の部】

- 3年100m 第2位 松井美都 ○共通1500m 第6位 橋本優菜

○水分を多く持たせてください。（ご協力お願いします）

これからも暑い日が続きそうです。新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、学校では湯茶を準備していませんので、熱中症への対応として、水分を多く持たせてください。また、水筒にスポーツドリンクを入れて持ってくることや校門付近に設置している自動販売機の利用はできます。



○7月行事予定



- 4日（月）6月分学校諸費再振替日
- 11日（月）～19日（火）三者面談（土・日・祝のぞく）
- 20日（水）終業式 21日（木）～ 綴喜夏季大会 以降山城大会・府大会・近畿大会・全国大会
- 25日（月）7月分学校諸費振替日



○8月行事予定

- 2日（火）京都府吹奏楽コンクール 3日（水）NHK 全国学校音楽コンクール
- 5日（金）～10日（水）近畿中学校総合体育大会（奈良県） 7日（日）京都府合唱コンクール
- 10日（水）～17日（水）学校閉鎖期間
- 17日（水）～25日（木）全国中学校体育大会（北海道・東北）
- 19日（金）夏の地域パトロール 26日（金）始業式・身体測定